



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

LA UNIÓN DE EL PONTÓN CON MIRAGENIL CUMPLE 182 AÑOS

Puente Genil celebra su nacimiento con nueva iluminación del casco

El puente sobre el río Genil acoge hoy el acto institucional, con los vecinos como protagonistas. El emblemático edificio de La Alianza reabre sus puertas con una exposición permanente



G.C. 06/12/2016

Más de 250.000 puntos de luz, un tercio de lo que será la iluminación de Navidad de todo Puente Genil, iluminan desde ayer el casco histórico de la localidad con motivo de la celebración de la Unión de El Pontón con Miragenil hace 182 años. El municipio conmemora hasta el próximo 11 de diciembre el nacimiento de la localidad bajo el eslogan «Puente Genil. Saboreando tu historia», con un amplio programa de actividades entre las que cabe resaltan la gastronomía, la cultura y la historia local.

Ayer también se volvió a abrir al público el edificio de La Alianza, uno de los más emblemáticos de la ciudad, para conmemorar tal efeméride con una exposición permanente que no dejará indiferente a nadie. Y es que lo que en su día fue una fábrica de harinas y electricidad conserva en su interior la única turbina del año 1878 de Andalucía. Es, por ello, un edificio de gran importancia debido a que albergó la primera central eléctrica de la comunidad andaluza.

Tras muchos años cerrado, en el 2009 abrió este complejo industrial con el fin de mostrar el resultado de un estudio arqueológico encargado por el Ayuntamiento para conocer la evolución histórica del edificio. Los trabajos comenzaron ese año y durante cerca de tres meses se llevaron a cabo la limpieza de la Aceña Chica, para la comprobación de cotas y mediciones y fijación del corte arqueológico, así como para concretar su cronología y evolución. Según manifestó ayer el alcalde, Esteban Morales, con todas estas propuestas que se desarrollan en torno al río Genil «lo que queremos es promocionar aquello que nos une, el símbolo de la localidad, el puente, así como aquello lo que somos referente a nivel nacional, como la iluminación artística y el membrillo». En esta línea, la vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo, también concejala, felicitó al Consistorio por esta iniciativa a la que se ha sumado la institución provincial colaborando a través de un convenio para participar en todos estos actos que «persiguen reivindicar nuestra historia y nuestra identidad».

Hay prevista una atractiva oferta que incluye visitas guiadas a exposiciones y museos, representaciones teatrales, conciertos y una sugestiva oferta gastronómica. El acto institucional que simbolizará la unión tendrá lugar hoy entre las asociaciones de vecinos de La Isla y Miragenil en el puente sobre el río. También se descubrirá una placa en honor a Ricardo Moreno, ayudante de Ingenieros. Asimismo, las actividades se complementarán hoy con teatro en la calle, Lo que la Naturaleza separa... en la Plaza Nacional y, cómo no, la inauguración del encendido de la iluminación artística de Navidad en el Paseo del Romeral y las avenidaa Susana Benítez y Manuel Reina.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Mañana, a las 19.00 horas, se inaugurará la Oficina de Turismo en Casa de la Cultura y a las 21.00 horas hay previsto un concierto y la presentación del documental La Comparsa de Puente Genil en el Teatro Circo, cuya recaudación irá destinada a la Asociación Contra el Cáncer. Por último, a las 22.00 horas tendrá lugar un concierto a cargo del grupo local Refugio 19, en Placita Calle Nueva de Miragenil.

El jueves, a las 11:00 horas, habrá una visita guiada bajo el título El Flamenco en Puente Genil y no faltará el teatro en la calle, con música y carpas de degustación tanto en el Paseo de la Plaza Nacional como en la Placita Calle Nueva de Miragenil.

El viernes, a las 20.30 horas, el grupo Nostalgias ofrecerá un concierto por el casco histórico y a las 22.00 horas, concierto Analógicos Rock & River blues Festival, en la Placita Calle Nueva.

CONCURSOS Y TALLERES// El sábado la jornada se iniciará con un desayuno Molinero y actividades de aventura para niños, completándose el día con el taller infantil Terra sigillata. La cocina romana a través de su vajilla, teatro en la calle, un espectáculo, maridaje flamenco y vino en las Bodegas Delgado y, posteriormente, se degustarán migas por la asociación de vecinos Los Tejares del barrio de Miragenil. Ese día, también a las 18.00 horas habrá un desfile de moda; a las 21.00 horas, Antología de la Zarzuela por parte de la Coral Miguel Gant de Puente Genil, y a las 22.00 horas, concierto Ziryab en la Placita Calle Nueva de Miragenil.

Por último, el domingo se llevará a cabo otro desayuno oolinero y se celebrará el primer concurso Sabor Genil. La jornada festiva continuará con teatro en la calle y, por último, finalizará el día con un taller infantil titulado Verde manganeso. La cocina musulmana a través de su vajilla. Una actividad esta última que incluye la fabricación de cerámica.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Treinta detenidos, uno en Puente Genil, por fabricar y vender armas a través de internet

REDACCIÓN 05/12/2016

La Guardia Civil ha detenido a treinta personas en toda España pertenecientes a una organización criminal dedicada a la adquisición y venta de armas de fuego por internet y ha desmantelado dos talleres clandestinos. Una de las detenciones ha sido en Puente Genil, donde se ha intervenido un arma corta y diversa munición. Los agentes se han incautado de 124 armas de fuego y más de 14.100 cartuchos metálicos, entre otros efectos, informa la Guardia Civil. En los talleres clandestinos transformaban las armas y fabricaban munición y las ventas las realizaban a través de internet. Se les imputan los supuestos delitos de tenencia Ilícita de armas, depósito de armas, munición y explosivos.

Las investigaciones en la llamada 'operación Vulpes' han sido dirigidas por el Juzgado de Instrucción número 1 de La Roda (Albacete) y se iniciaron el pasado abril a raíz de la detención de una persona que se dedicaba a adquirir masivamente armas detonadoras en países del Este de Europa. El detenido posteriormente manipulaba las armas para que pudieran hacer fuego real y disparar munición con proyectiles que él mismo fabricaba en un taller clandestino que tenía instalado en el garaje de su vivienda. Las armas y la munición se vendían a través de Internet.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Uno de los detenidos, en este caso en la provincia de Sevilla, tenía ocultas siete pistolas ocultas bajo el tejado de uralita de su vivienda, y fue preciso desmontarlo en parte. En Barcelona, otro detenido tenía además de un arsenal de armas una plantación interior de marihuana con 256 plantas en un piso. En la provincia de Vizcaya, la Guardia Civil desarticuló otro taller clandestino dedicado a manipular las y a fabricar ilegalmente munición, un taller que el detenido tenía instalado en una lonja-garaje. En este taller se transformaban armas de aire comprimido para que pudieran disparar munición metálica del calibre 22. Las armas detonadoras transformadas tenían la misma letalidad y características que un arma de fuego real, por lo que están consideradas armas de fuego prohibidas. Al ser modificadas sus características esenciales de fabricación, está penado su tenencia y su comercio.

En total, se han intervenido 117 armas cortas de fuego (pistolas y revólveres), cinco armas largas (incluidas una escopeta de cañones recortados), dos bolígrafos pistola, seis silenciadores, 14.100 cartuchos metálicos de diferentes calibres, seis kilogramos de pólvora, 800 cebadores y numerosas piezas fundamentales (cañones, armazones, correderas y cerrojos), accesorios, herramientas y piecería para la rehabilitación o manipulación de armas de fuego, además de maquinaria, vainas y proyectiles para fabricar munición.

La Guardia Civil ha destacado que, con esta actuación, se ha impedido que las armas incautadas llegaran al mercado negro y utilizarse para cometer delitos. La operación, coordinada por Europol, ha sido desarrollada por la Jefatura de Información de la Guardia Civil con el apoyo de las secciones de Andalucía y Cataluña y los grupos de Sevilla, Barcelona, Vizcaya, Madrid, Murcia, Granada, Córdoba, Huelva, Jaén, Alicante, Tarragona, Badajoz, A Coruña y Almería.

abc.es www.abc.es

Un bombero de Córdoba vuelve a Haití para reconstruir un orfanato

Antonio García, de Puente Genil parte hacia el país caribeño para revisar sus últimas construcciones



SANDRA NÚÑEZ Baena 05/12/2016 23:21h -

Rumbo a Haití han puesto dos bomberos miembros de la ONG Bomberos Unidos Sin Fronteras (Busf) adscritos a la sede de Córdoba. Son Antonio García, perteneciente al parque de Puente Genil y para el que será ya su tercer viaje al país caribeño, y Enrique de la Rosa, bombero del parque de Alcalá la Real (Jaén). En esta ocasión su misión principal es diferente a las anteriores. Van ellos dos solos con la «intención

de rehabilitar un orfanato con 23 niños» explicaba Antonio García a ABC antes de embarcar. Las cajas y bultos con los que viajan van cargados de ropa para niños y juguetes.

Su primera parada será la República Domincana donde «vamos a gestionar el transporte de medicinas que llegarán en un par de semanas con destino Haití» comentó el bombero cordobés. El martes tienen previsto

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

llegar a Puerto Príncipe donde se reunirán con varias asociaciones del país para el reparto de la ayuda que enviarán en breve. Tras estas escalas llegarán a Port Salut, una localidad de unos 18.000 habitantes y una de las más afectadas por el huracán Matthew en octubre.

En esta localidad comenzarán los trabajos de rehabilitación del orfanato y de un hospital pediátrico. Aunque en un principio ellos no ejercerán de albañiles no descartan coger los ladrillos y la paleta entre misión y misión. Su labor consistirá en «hacer una valoración estimada del coste de la rehabilitación y contratar a personas de allí para que trabajen y rehabiliten ellos mismos el orfanato y el hospital» señaló Antonio García. Según explicó, «desde Bomberos sin Fronteras lo que intentamos es también rehabilitar el país y una forma de hacerlo es creando trabajo entre los haitianos y de esta forma mover dinero».

En su viaje en octubre, Antonio García, juntos con otros miembros de Busf, participó en la instalación de cinco plantas potabilizadoras en Port Salut que distribuyen agua a unas cinco mil personas, tanto del hospital pediátrico como habitantes del pueblo. Otra de sus misiones será comprobar «si siguen funcionando estas plantas y si están siendo útiles».



www.abc.es

Un detenido en Puente Genil dentro de una red criminal de tráfico de armas

La Guardia Civil ha arrestado un total de 30 personas y se ha incautado de 124 armas en varias provincias

P. G-B. - @abccordoba Córdoba 05/12/2016 11:33h

La Guardia Civil ha detenido a una persona en Puente Genil, en el marco de la operación «Vulpes III», desarrollada en varias provincias españolas, en la que se han arrestado a un total 30 personas pertenecientes a una organización criminal dedicada a la adquisición y venta de armas de fuego. Según han informardo fuentes de la Comandancia de Córdoba, al detenido en la localidad de Puente Genil se le ha incautado un arma corta, concretamente una pistola y munición, por lo que se le imputa los supuestos delitos de tenencia llícita de armas, depósito de armas, munición y explosivos. En la operación se ha intervenido 124 armas de fuego y más 14.100 cartuchos metálicos, entre otros efectos.

Esta fase de la operación concluye con la que se inició en abril del presente año cuando la Guardia Civil intervino 23 pistolas y 450 cartuchos y se procedió a la detención de una persona en la provincia de Albacete, que se dedicaba a adquirir masivamente armas detonadoras en países del Este de Europa.

Esta persona posteriormente manipulaba las armas para que pudieran efectuar fuego real y disparar munición con proyectil que el mismo fabricaba en un taller clandestino que tenía instalado en el garaje de su vivienda. Asimismo, las armas y la munición era vendida a través de internet.

Fruto del análisis de la documentación intervenida durante la primera fase de la operación, los agentes lograron identificar a un gran número de personas que podrían estar adquiriendo de forma ilegal armas de fuego y munición.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Por tal motivo, la Guardia Civil procedió a realizar un total de 31 entradas y registros dando como resultado la intervención de de 124 armas de fuego, 14.100 cartuchos metálicos y 6 kilogramos de pólvora y la detención de 30 personas.

Cabe destacar los métodos de ocultación de las armas que alguno de los detenidos tenía, como es el caso de uno de ellos en la provincia de Sevilla, al que le fueron intervenidas 7 pistolas ocultas bajo el tejado de Uralita de su vivienda, donde fue necesario desmontar parte del mismo.

Asimismo, en otros de los registros efectuados en la provincia de Barcelona fue desmantelada una plantación Indoor de marihuana que ocupaba la totalidad de las habitaciones de la vivienda y en la que fueron incautadas 256 plantas. Igualmente, se intervinieron diversos elementos necesarios para el cultivo de la droga, tales como extractores, ventiladores, lámparas, etc...

Durante otro de los registros efectuados en la provincia de Vizcaya, la Guardia Civil desarticuló un taller clandestino dedicado a la manipulación de armas de fuego y a la fabricación ilegal de munición, que uno de los detenidos tenía instalado en una lonja-garaje. En este taller se transformaban armas de aire comprimido para que pudieran disparar munición metálica del calibre 22.

Las armas detonadoras transformadas tenían la misma letalidad y características que un arma de fuego real, por lo que están consideradas armas de fuego prohibidas. Al ser modificadas sus características esenciales de fabricación está penado su tenencia y su comercio.

Las investigaciones han sido dirigidas por el Juzgado de Instrucción nº 1 de La Roda (Albacete).

ELPAIS.COM www.elpais.es

Especial Navidad 2016-2017 - 15 destinos para vivir la Navidad en España

Puente Genil: la luz como protagonista

Autor: Katia Ortiz Toral Fecha de actualización: 02/12/2016

Puente Genil, en Córdoba, tiene una peculiaridad única. Llamada 'la ciudad de la luz', fue el segundo pueblo de España y el primero de Andalucía en tener luz eléctrica. Una historia que se deja notar en su alumbrado navideño, con ideas pioneras que luego se trasladan a otros puntos. Este año, se ha anunciado que la iluminación es una de las más artísticas que se recuerdan en el pueblo. No en vano, desde Puente Genil se crean adornos luminosos para ciudades del mundo como Hong Kong, Nueva York, y Londres, sin olvidar las principales capitales españolas.

Mallorca: una Misa del Gallo con historia Sort: el pueblo de la Lotería Jijona: los turrones más famosos del mundo Huesca: Navidad, blanca Navidad Madrid: la ciudad de las compras Las Palmas: arena y sol en Navidad Barcelona: Nochevieja en el teatro Bilbao: concierto para Año Nuevo Sevilla: diseña la Navidad a tu medida Málaga: la ruta de los belenee Toledo: planes con niños Cudillero: turismo rural con encanto Mungia: visita la casa de Olentzero Alcoy: una Cabalgata de Reyes centenaria





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El encendido del alumbrado en el casco histórico y la apertura de La Alianza inician la conmemoración por el nacimiento de Puente Genil

Rocío Díaz 05/12/2016 | Puente Genil Noticias

Más de 250.000 puntos de luz, un tercio de lo que será la iluminación de Navidad de todo Puente Genil, iluminan desde hoy el casco histórico de la localidad con motivo de la celebración de la Unión de El Pontón con Miragenil hace 182 años. Y es que, el municipio se encuentra conmemorando, hasta el próximo 11 de diciembre, el nacimiento de la localidad bajo el eslogan, "Puente Genil. Saboreando tu historia", con un amplio programa de actividades donde cabe resaltar la gastronomía, la cultura y la historia del municipio. Según explicó Francisco Jiménez, de Iluminaciones Ximénez, en cuanto al alumbrado se ha reforzado más del 50 por ciento la iluminación en Miragenil, con lámparas de led de menor consumo, así como en el puente, donde el alumbrado adopta un techo de palio.

Tanto la iluminación como la apertura del edificio de La Alianza, con una exposición permanente en su interior, inician toda una programación para tal efeméride donde se pretende, según informó el alcalde Esteban Morales, "promocionar aquello que nos une, el símbolo de la localidad, el puente, así como los productos agroalimentarios por lo que somos referentes a nivel nacional como la iluminación artística y el membrillo". En esta línea, la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, felicitó al Consistorio por esta iniciativa a la que se ha sumado la institución provincial, colaborando a través de un convenio para participar en todos estos actos que "persiguen- según remarcó- reivindicar nuestra historia y nuestra identidad".

La Alianza es uno de los edificios emblemáticos de la localidad ya que en su día fue una fábrica de harinas y electricidad conservando en su interior la única turbina del año 1878 de Andalucía. Es, por ello, un edificio de gran importancia debido a que albergó la primera central eléctrica de la comunidad andaluza.



www.puentegenilnoticias.com

IU denuncia "agravio al patrimonio" por los daños en la cornisa y tejado de la Capilla del Santo Sepulcro

Virginia Requena 05/12/2016 | Puente Genil Noticias

Desde IU Puente Genil, "lamentamos el agravio al patrimonio histórico local que ha tenido lugar a raíz de una obra en un solar anexo contra la cornisa y tejado de la Capilla del Santo Sepulcro o de las Ánimas de la Iglesia de la Purificación, una construcción de 1736 protegida, y considerada de interés patrimonial por la Consejería de Cultura". En mayo de este año, "desde Izquierda Unida propusimos al equipo de gobierno la creación de un área específica de Patrimonio y la concreción de un protocolo con el área de Urbanismo para evitar este tipo





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

de situaciones, siendo rechazada nuestra moción por el PSOE de Puente Genil, que argumentó que no era algo prioritario ni necesario".

Casos como el ocurrido esta semana "nos dan la razón y evidencian la falta de sensibilidad hacia el patrimonio histórico del mismo equipo de gobierno que quiso instalar contenedores soterrados ante la fachada de una Iglesia del siglo XVI". Desde Izquierda Unida, "hemos instado al área de Urbanismo del Ayuntamiento a actuar de oficio y obligar a restituir el patrimonio degradado, a pesar de que la integridad de la obra original se ha perdido para siempre por la falta de previsión para estos casos; e igualmente hemos informado a la Delegación de Cultura del daño producido a este bien patrimonial".

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El fiscal de Seguridad Vial se interesa por el proyecto "Puente Genil Educa"

Virginia Requena 05/12/2016 | Puente Genil Noticias

La semana pasada el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, mantuvo una reunión de trabajo en la sede de la Fiscalía General del Estado en Madrid con el fiscal coordinador de Seguridad Vial, Bartolomé Vargas, en el marco de la organización en Puente Genil de futuros eventos relacionados con la programación de Educación Vial, trasladándole las actividades que organiza el consistorio pontanés y un avance del Plan de Seguridad Vial de Puente Genil que aún se encuentra en fase de redacción, valorando el coordinador ambas iniciativas como de buenas prácticas para que puedan exportarse a otras localidades.

Por otra parte, el alcalde también se reunió con el director de la Fundación Mapfre, Jesús Monclús, en la sede de esta institución en Madrid, quien reiteró la disposición de Fundación a seguir colaborando activamente con el Ayuntamiento en las distintas actividades que se vienen programando en el ámbito de la Seguridad y Educación Vial. Gracias al impulso municipal, y la colaboración de entidades como Fundación Mapfre y la Obra Social "la Caixa", el programa "Puente Genil Educa" ha adquirido en los últimos años una proyección internacional a través de la Carta Europea de Seguridad Vial con la participación en distintos foros y congresos.

minuto90

www.minuto90.com

Ribera: "Puente Genil se juega mucho ante Cuenca y Benidorm"

5 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El seleccionador nacional español de balonmano, Jordi Ribera, pasó por Puente Genil hace unos días para presenciar el encuentro de los de Quino Soler ante el Barcelona. La proximidad de la cita mundialista motivó al nuevo líder del banquillo de los Hispanos a visitar la provincia para ver tanto a los culés como a los pontanenses en directo. Ribera considera que "Puente Genil tiene un equipo que no pasará apuros en la temporada, pero tiene dos partidos de los realmente importantes contra Cuenca y Benidorm esta semana. Ante el Barça cogieron buenas sensaciones para esos enfrentamientos".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Por otra parte, realza que sea "el equipo de referencia en la comunidad", además de alabar que "en esta es una pista hay un ambiente garantizado y es importante". Asimismo, Ribera explicó que "el presidente está contento con el proyecto, y además hay un buen técnico, un buen grupo humano dentro de la pista y con un nivel alto, por lo que tienen que asegurar pronto la permanencia para preparar aún mejor la temporada que viene".

Recientemente, Carlos Molina recibió la llamada del seleccionador, y otro jugador que está posicionándose para ello es Luisfe, el cordobés de Puente Genil del Naturhouse La Rioja. En este sentido, Ribera comentó que "Logroño tiene seis zurdos con un nivel muy alto y Luisfe es un jugador muy bueno tácticamente, con experiencia en ASOBAL e incluso en el extranjero, pero tiene competencia en hombres como Gurbindo, Magueda, Dujshebaev, o los zurdos de su propio equipo, por eso hay que ver va la competición".

Además, el nuevo técnico de los Hispanos ha explicado su plan de trabajo para los próximos meses tras cuatro años en Brasil dirigiendo al combinado carioca. Conozco bien la Liga ASOBAL por los brasileños que juegan en España. Sin embargo, ahora hay muchos jugadores en el extranjero de España y es una locura controlarlos a todos, pero me encanta ver los encuentros en directo. Hay que poner un ojo al futuro, sabiendo que la primera prueba ante Finlandia y Bosnia salió bien y que ahora hay un Mundial en Francia en el que España tiene que hacer un buen papel. Después vendrá una labor de futuro que tendremos que emprender", finalizó.



Jorge Oliva: "Si queremos hacer algo más en esta liga tenemos que puntuar fuera"

David Jurado 05/12/16 10:27

El quardameta del Ángel Ximénez-Avia Jorge Oliva vivirá este miércoles en la pista del Liberbank Ciudad Encantada un partido "especial" tras jugar hasta en dos etapas en Cuenca, donde apuntó que "hay que refrendar la dulce derrota con el Barcelona sumando". Oliva explicó que en el partido de la anterior jornada ante el FC Barcelona Lassa "se recuperó todo, sobre todo el ímpetu y la agresividad para competir", por lo que "así sí se puede perder", a diferencia de lo ocurrido en Guadalajara, donde "la imagen ofrecida no era el camino a seguir".

El portero sevillano del equipo de Puente Genil confía en que el encuentro ante los alcarreños fuera "el partido tonto de cada temporada", por lo que "ahora se trata de volver a sumar fuera", ya que los andaluces no puntúan como visitantes desde la primera jornada del campeonato en Valladolid. "Hicimos dos grandes partidos en casa ante rivales de competiciones europeas, pero ahora hay que repetir esa intensidad y ganas. Es verdad que fuera somos diferentes, pero si queremos hacer algo más en esta liga tenemos que puntuar como visitantes y qué mejor sitio que Cuenca", subrayó. Oliva comentó que la clave será "salir intensos en defensa, porque luego en ataque hay calidad", aunque advirtió que Cuenca "siempre se basó en su dureza defensiva como local", un valor que "les confiere ese espíritu ganador en su cancha". Por ello es consciente de que "saldrán al doscientos por cien" porque ellos saben que "tienen un calendario muy complicado en la segunda vuelta al visitar a todos los rivales directos" por la permanencia, en un partido que espera "muy ajustado en el marcador".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)